

**Sujet :** [INTERNET]

**De :** > paul.brethome (par Internet) <paul.brethome@wanadoo.fr>

**Date :** 02/10/2020 14:07

**Pour :** ddt-enquetes-publiques@haute-savoie.gouv.fr

Je m'oppose au projet de cette route du Prarion, pour des raisons économiques et des raisons environnementales

Paul Brethomé

**Sujet :** [INTERNET] route col de voza

**De :** > gilles.sanglard (par Internet) <gilles.sanglard@orange.fr>

**Date :** 02/10/2020 14:12

**Pour :** ddt-enquetes-publiques@haute-savoie.gouv.fr

bonour

suite a lecture du projet de travaux de la route forestière du col de voza

je donne un avis negatif sur ce projet démesuré et couteux et deplorable pour la protection de l'environnement du massif du mont blanc

L'exploitation forestière peut etre faite differemment.

elisabeth sanglard

**Sujet :** [INTERNET] Route forestière du col de Voza

**De :** > info (par Internet) <info@inspire74.com>

**Date :** 02/10/2020 14:13

**Pour :** ddt-enquetes-publiques@haute-savoie.gouv.fr

Bonjour,

Vous trouverez en pièce-jointe l'avis de l'association Inspire, déposé ce jour à l'enquête publique.

En vous en souhaitant bonne réception.

Cordialement.

Le Conseil d'administration

---

— Pièces jointes :

Avis Inspire EP Voza.pdf

690 Ko

**Sujet :** [INTERNET] Avis enquête publique - Projet de route forestière Col de Voza

**De :** > renaudbehar (par Internet) <renaudbehar@gmail.com>

**Date :** 02/10/2020 14:19

**Pour :** ddt-enquetes-publiques@haute-savoie.gouv.fr

Bonjour,

Je m'oppose totalement au projet de route forestière au cil de la Voza.  
Cette route est nocive et inutile.

Merci de consigner cet avis, comme il se doit.

Cordialement  
Renaud Behar

**Sujet :** [INTERNET] Avis enquête publique - Projet de route forestière Col de Voza

**De :** > danielle.mansy (par Internet) <danielle.mansy@wanadoo.fr>

**Date :** 02/10/2020 14:25

**Pour :** ddt-enquetes-publiques@haute-savoie.gouv.fr

Arrêtons de saccager nos forêts, laissons du répit à la faune et la flore. A l'heure du réchauffement climatique préservons nos forêts qui nous procurent fraîcheur et humidité , sans oublier le plaisir et la sérénité de se promener dans la forêt sans le bruit des camions

Chlorophyllement votre.

Danielle Mansy.

Envoyé depuis l'application Mail Orange

**Sujet :** [INTERNET] Route forestiere Chatelard a Col de Voza  
**De :** > kelliastbury (par Internet) <kelliastbury@gmail.com>  
**Date :** 02/10/2020 14:40  
**Pour :** ddt-enquetes-publiques@haute-savoie.gouv.fr

Monsieur / Madame,

J'écris en proposition au projet de plan «Route forestière Châtelard à Col de Voza». Je ne peux vraiment pas comprendre comment un tel projet peut éventuellement recevoir l'approbation; n'avons-nous rien appris sur les effets extrêmement négatifs et durables de la dévastation environnementale?

En tant qu'habitant de Chamonix et je suis particulièrement préoccupé par l'impact dévastateur que ce projet aura au pied du Mont Blanc, un site spécial et unique que le 13 février 2020, le président Macron a promis de bénéficier d'une protection accrue.

Moi-même, et de nombreux autres, oppose au projet pour les raisons suivantes:

- Il s'agit d'un projet globalement destructeur pour l'environnement; notamment la construction d'une nouvelle route dans la forêt qui impliquera des tonnes de ciment et de bitume, qui représentent d'énormes quantités d'émissions liées au changement climatique à un moment où les émissions devraient être réduites pour atteindre les objectifs de l'accord de Paris. Aucune documentation ou évaluation de ces émissions ou de l'empreinte climatique du projet n'a été réalisée par l'organisme proposant les travaux.
- Les gaz d'échappement du trafic routier et des camions grumiers de 40 à 60 tonnes qui montent à flanc de montagne s'ajouteront à la pollution déjà grave par le smog dans la vallée de Chamonix - un endroit qui subit déjà plusieurs événements critiques de pollution atmosphérique par an. Cette pollution de l'air représente de graves risques sanitaires pour les habitants de la vallée entre Passy et Chamonix.
- La route et l'exploitation forestière subséquente représentent une menace grave pour de nombreuses espèces en voie de disparition et protégées documentées dans cette forêt, y compris une mousse très rare et protégée et le Pic Tridactyle. Ce pic est un instrument dans la lutte contre l'infestation par le bostryche qui détruit localement les mélèzes.
- La proposition est soutenue par un rapport d'impact maigre et mal documenté qui ne répertorie pas de nombreuses autres espèces qui seront affectées négativement, y compris la tétras, l'aigle royal, Milan noire et la buse mellifère, toutes bien documentées comme nichant dans cette forêt. Un rapport d'impact approprié et complet doit être fait avant toute considération pour permettre ce travail.
- Le Mont Blanc et ses environs sont uniques, écologiquement sensibles et classés comme spéciaux. A ce titre, ce projet destructeur va totalement à l'encontre de cet objectif de protection du massif du Mont Blanc et de son patrimoine unique.

- L'exploitation et l'extraction du bois se font déjà dans cette forêt de manière plus durable, artisanale et responsable avec un impact minimal sur l'environnement. Il n'y a aucune raison pour que cela ne continue pas de cette manière sans avoir besoin d'une expansion à l'échelle industrielle et de la construction de routes.

- Le projet signifiera sans aucun doute la fermeture de la zone à d'autres utilisateurs pour une durée indéterminée, limitant l'accès aux randonneurs, aux ornithologues amateurs aux vététistes, ce qui signifie la perte d'une ressource communautaire très précieuse et appréciée pour les habitants et les touristes.

J'espère que vous tiendrez compte des points ci-dessus lors de l'enquête publique,

Cordialement,

Keillie Astbury.

**Sujet :** [INTERNET] Projet de route forestière du col de Voza

**De :** > laflammedevosenviesasj (par Internet) <laflammedevosenviesasj@gmail.com>

**Date :** 02/10/2020 14:40

**Pour :** "ddt-enquetes-publiques@haute-savoie.gouv.fr" <ddt-enquetes-publiques@haute-savoie.gouv.fr>

Ce projet de route est une folie !

Après la lecture de l'article parut sur le site internet de l'association INSPIRE, je vous fais part de ma contestation à ce projet de route à travers ces jolis montagnes que tant de monde apprécient.

L'humanité n'est-elle pas censé évoluer dans le respect de la nature et des hommes ?

Le coût de ces travaux sont bien trop important en comparaison à l'exploitation forestière, qui profitera seulement à une minorité.

J'aimerais tellement que la voix des citoyens soit entendu pour une fois.

Arrêtons le massacre maintenant, le Mont-Blanc nous impose le respect, alors pourquoi le détruire petit à petit. Parce qu'on n'a pas la force mentale de la gravir ? Quelle sera la prochaine étape ?

L'agent ne fait pas tout ! La biodiversité de cet endroit va être très fortement impacté.

Les montagnards ont depuis des siècles montrer leur force de caractère et leur capacité à travailler en montagne, laissons-les continuer car seul les braves le feront et se différencieront ou nous finirons tous assistés.

Des milliers d'années que l'homme exploite la terre et court à sa propre perte.

Je vous demande s'il vous plait, de comprendre que nous devons absolument protéger ce qu'il nous reste. Chaque homme est capable de comprendre que ce projet va détruire encore, nos belles montagnes, alors pourquoi pas vous ?

Merci de l'attention que vous porterez à ce témoignage.

Mes sincères salutations

Anne-Sophie JEANNE

Provenance : Courrier pour Windows 10

**Sujet :** [INTERNET] route forestière col de voza

**De :** > stephane.lagarde (par Internet) <stephane.lagarde@leshouches.fr>

**Date :** 02/10/2020 14:43

**Pour :** ddt-enquetes-publiques@haute-savoie.gouv.fr

Monsieur l'enquêteur Public,

Au regard du dossier de la route forestière col de voza , je voudrai mettre en avant le rapport de l'AE qui alimente le dossier .

L'AE précise que l'étude d'impact n'est pas complète , car il n'y pas de bilan carbone du projet global , des travaux , l'exploitation et de son fonctionnement .

la protection des captages d'eau potable et des zones humides n'est pas abordé , l'impact du lien hydraulique non plus .

les espèces protégées et en voie d'extinction ne sont pas considérées.

En l' état je m'oppose à ce projet .

très cordialement

Stéphane lagarde conseiller municipal et communautaire vallée de Chamonix

--

**Sujet :** [INTERNET] route forestiere chatelard a col voza  
**De :** > mwebster123 (par Internet) <mwebster123@gmail.com>  
**Date :** 02/10/2020 14:49  
**Pour :** ddt-enquetes-publiques@haute-savoie.gouv.fr

Monsieur / Madame,

J'écris en opposition au projet de plan «Route forestière Châtelard à Col de Voza».

En tant qu'habitant de Les Bossons. Je suis particulièrement préoccupé par l'impact dévastateur que ce projet aura au pied du Mont Blanc, un site spécial et unique que le 13 février 2020, le président Macron a promis de bénéficier d'une protection accrue .

Je m'oppose au projet pour les raisons suivantes:

Le projet signifiera sans aucun doute la fermeture de la zone à d'autres utilisateurs pour une durée indéterminée, limitant l'accès aux randonneurs, aux ornithologues amateurs aux vététistes, ce qui signifie la perte d'une ressource communautaire très précieuse et appréciée pour les habitants et les touristes. La proposition est soutenue par un rapport d'impact maigre et mal documenté qui ne répertorie pas de nombreuses autres espèces qui seront affectées négativement, y compris la tétras, l'aigle royal, Milan noire et la buse mellifère, toutes bien documentées comme nichant dans cette forêt. Un rapport d'impact approprié et complet doit être fait avant toute considération pour permettre ce travail.

Les gaz d'échappement du trafic routier et des camions grumiers de 40 à 60 tonnes qui montent à flanc de montagne s'ajouteront à la pollution déjà grave par le smog dans la vallée de Chamonix - un endroit qui subit déjà plusieurs événements critiques de pollution atmosphérique par an. Cette pollution de l'air représente de graves risques sanitaires pour les habitants de la vallée entre Passy et Chamonix. Le Mont Blanc et ses environs sont uniques, écologiquement sensibles et classés comme spéciaux. A ce titre, ce projet destructeur va totalement à l'encontre de cet objectif de protection du massif du Mont Blanc et de son patrimoine unique.

L'exploitation et l'extraction du bois se font déjà dans cette forêt de manière plus durable, artisanale et responsable avec un impact minimal sur l'environnement. Il n'y a aucune raison pour que cela ne continue pas de cette manière sans avoir besoin d'une expansion à l'échelle industrielle et de la construction de routes.

Il s'agit d'un projet globalement destructeur pour l'environnement; notamment la construction d'une nouvelle route dans la forêt qui impliquera des tonnes de ciment et de bitume, qui représentent d'énormes quantités d'émissions liées au changement climatique à un moment où les émissions devraient être réduites pour atteindre les objectifs de l'accord de Paris. Aucune documentation ou évaluation de ces émissions ou de l'empreinte climatique du projet n'a été réalisée par l'organisme proposant les travaux.

La route et l'exploitation forestière subséquente représentent une menace grave pour de nombreuses espèces en voie de disparition et protégées documentées dans cette forêt, y compris une mousse très rare et protégée et le Pic Tridactyle. Ce pic est un instrument dans la lutte contre l'infestation par le bostryche qui détruit localement les mélèzes.

J'espère que vous tiendrez compte des points ci-dessus lors de l'enquête publique,

Cordialement,

**Sujet :** [INTERNET] Avis enquête publique - Projet de route forestière Col de Voza

**De :** > rb.asb.hsa (par Internet) <rb.asb.hsa@gmail.com>

**Date :** 02/10/2020 14:54

**Pour :** ddt-enquetes-publiques@haute-savoie.gouv.fr

arrêtons de saccager les abords du mont blanc qui est déjà suffisamment en souffrance, par un projet mal ficelé qui ne tient même pas en compte des rejets de CO2 et de l'impact désastreux sur la biodiversité de cette partie du massif, pour le profit de quelques uns.

**Sujet :** [INTERNET] Route forestiere châtelard a col de voza”

**De :** > phil.hennem (par Internet) <phil.hennem@mbmb.co.uk>

**Date :** 02/10/2020 14:56

**Pour :** ddt-enquetes-publiques@haute-savoie.gouv.fr

Ayant lu le projet proposé de faire une route de Châtelard au Col de Voza, je dois (comme resident de Chamonix) exprimer mon opposition à ce projet inutile.

Le montant des fonds publics qui seront dépensés, la menace pour la faune et les effets sur la qualité de l'air doivent certainement rendre ce projet non viable.

Veillez abandonner ce gaspillage d'argent public.

Salutations montagnarde

-----  
[phil.hennem@mbmb.co.uk](mailto:phil.hennem@mbmb.co.uk)

[www.chaletlesfrenes.com](http://www.chaletlesfrenes.com)

+33 621 185 841  
-----

**Sujet :** [INTERNET] Avis enquête publique - Projet de route forestière Col de Voza

**De :** > mombelloj (par Internet) <mombelloj@gmail.com>

**Date :** 02/10/2020 14:58

**Pour :** ddt-enquetes-publiques@haute-savoie.gouv.fr

Je suis contre ce projet. Il faut arrêter de vouloir tout exploiter.

Dans certains pays comme le Danemark que je connais, on plante des arbres tous les jours pour regarnir les forêts, pourquoi encore une route forestière ? 😞

**Sujet :** [INTERNET] Avis enquête publique - Projet de route forestière Col de Voza

**De :** > barbolets (par Internet) <barbolets@gmail.com>

**Date :** 02/10/2020 15:18

**Pour :** ddt-enquetes-publiques@haute-savoie.gouv.fr

Madame, Monsieur

Je me permet de vous écrire par rapport au projet de route forestière partant du tunnel du Chatelârd et reliant le col de la Forclaz situé entre les sommets de Tête Noire et Le Prarion et terminant au col de Voza.

J'habite en face à Servoz et je fréquente souvent cette montagne car c'est un endroit très calme et peu fréquenté à deux doigts de la vallée de Chamonix sur fréquenté.

A l'heure actuelle c'est l'un des dernier secteur forestier à ne pas subir les affres d'une sur exploitation forestière et qui permet encore d'admirer toute une faune et une flore sans cesse déranger partout en haute Savoie et dans la haute vallée de l'Arve.

Alors que notre gouvernement prend des mesures effectives en faveur de l'environnement, pour la protection de grands espaces naturels, ce projet de construction d'une route goudronné pouvant accueillir des grumier de 48 à 57 tonnes est totalement déraisonnable. On se demande ce qui pousse les hommes à vouloir toujours massacrer le vivant, la nature, à laisser son empreinte indélébile et désastreuse sur une nature qui est à bout de souffle et qui peine à se régénérer.

Chaque année nous empiétons un peu plus sur la date de consommation des ressources naturelles de notre pays et une fois encore pour l'appât du gain, nous sommes prêt à massacrer ce bout de nature ou il est si agréable de se promener ou de faire une ballade en VTT.

Une fois la route goudronnée, ce sera la porte ouverte au passage des 4x4 car comme le disent nos élus quand une route est là on ne peut pas revenir en arrière et l'on connaît l'empressement qu'on les gens à utiliser leur voiture aussi loin que possible.

Alors que nos élus annoncent en grande pompe l'arrêté de protection de l'espace Mont Blanc, dans le même temps ils s'empressent de valider un projet dévastateur pour la nature.

Madame, Monsieur le commissaire pensez à l'avenir de nos enfants et de ce qu'ils trouveront après nous.

Plus de neige en dessous de 2000 m, des glaciers agonisants, un massif du Mont Blanc en total métamorphose avec des éboulement majeur à venir ,une pollution de l'air et des sols d'un niveau incroyablement élevé, la liste est malheureusement trop longue, mais quel constat!

Le projet est vraiment de trop dans cette vallée et je vous demande de bien vouloir prendre en compte tous ces aspects et de donner un avis négatif à ce projet d'un autre âge.

Je vous prie d'agréer Madame, Monsieur le commissaire mes salutations sincères.

Pierre Schmidt  
Odyssée montagne  
Les Barbolets  
74310 Servoz

**Sujet :** [INTERNET] Avis enquête publque - Projet de route forestière Col de Voza  
**De :** > agnes.monique.belleville (par Internet) <agnes.monique.belleville@orange.fr>  
**Date :** 02/10/2020 15:37  
**Pour :** ddt-enquetes-publiques@haute-savoie.gouv.fr

**Projet après projet les atteintes à l'environnement s'additionnent et se multiplient. Dans la forêt du massif du Prarion niche l'un des derniers couples de France d'un oiseau "en danger critique d'extinction". Une route à camions grumiers de 48 à 57 tonnes pourrait pourtant être construite sur son territoire.**

**Plus haut, nos glaciers sont à l'agonie, nos aiguilles s'écroulent, mais des engins de chantier alimentés au gazole vont être lancés à l'assaut des pentes pour créer une route large et solide pour accueillir des camions géants, sans même avoir pris le soin d'évaluer le bilan carbone du chantier ou l'impact sur l'environnement du revêtement qui recouvrira la route.**

**Ce projet de plus (de trop ?), vise à injecter une activité humaine au plus profond de la nature, au cœur d'une forêt de montagne du pied du Mont-Blanc que les mêmes élus disent vouloir protéger par ailleurs. Un arrêté annoncé hier en grande pompe sanctuarise le sommet des Alpes, mais laisse ses versants libres à la convoitise et à l'avidité sans limite.**

**Notre soif de vouloir dompter la nature, notre prétention de vouloir "gérer" la forêt n'ont-elles aucune fin en vue ? Est-il inconcevable pour l'humanité, ou pour les élus, de pouvoir laisser un coin de forêt à l'état naturel, de pouvoir laisser la biodiversité vivre et survivre en paix quelque part ? L'exploitation du bois du massif du Prarion a déjà lieu actuellement, de façon raisonnable. Son exploitation accrue ne serait pas viable économiquement. Alors pourquoi vouloir déverser de l'argent public dans un si mauvais projet pour la nature?**

**NON A CE PROJET**

**AGNES BELLEVILLE**

**Sujet :** [INTERNET] Projet de route forestière au col de Voza

**De :** > valentinefabre (par Internet) <valentinefabre@neuf.fr>

**Date :** 02/10/2020 15:40

**Pour :** ddt-enquetes-publiques@haute-savoie.gouv.fr

Madame, Monsieur,

J'ai l'honneur de vous faire part de mon opposition au projet de route forestière du col de Voza. En effet, habitante de la vallée de Chamonix, je connais les lieux pour y avoir randonnée et je constate que les études concernant les impacts écologiques (faune, flore, zones humides) n'ont pas été suffisamment poussées, dans une vallée déjà largement impactée par les effets du réchauffement climatique et qui a connu récemment l'aménagement coûteux, au plan financier et écologique, de la piste du Kandahar sur le domaine skiable des Houches. Par ailleurs, le bilan économique de ce projet ne semble lui aussi pas satisfaisant.

Je vous demande donc de bien vouloir abandonner ce projet.

Cordialement,

Valentine Fabre

224 route des Tissières

74400 Chamonix Mont-Blanc

**Sujet :** [INTERNET] Avis enquête publique - Projet de route forestière Col de Voza

**De :** > annegery (par Internet) <annegery@infocimes.com>

**Date :** 02/10/2020 15:42

**Pour :** ddt-enquetes-publiques@haute-savoie.gouv.fr

Bonjour,

J'habite et je travaille à servoz depuis 30 ans et je suis complètement contre ce projet de route forestière

si besoin de couper des arbres, on l'a toujours fait sans route

si j'habite ici , c'est pour notre forêt, notre nature, et gardons là belle et authentique

de plus il vaut bien investir et dépenser de l'argent des d'autre rojetd qui justement sauve des vie, la faim ou la nature

Merci de prendre en compte mon avis, anne

Anne GERY

1179 route de Passy  
La Joelianne -Le Vieux Servoz  
74310 SERVOZ

Tél. +33 (0) 4 50 47 24 61  
Mob : +33 (0) 6 12 03 68 95  
Tél. Saint Saturnin: (84) : +33 (0) 4 90 05 71 06

[anne@crf@infocimes.com](mailto:anne@crf@infocimes.com)  
[www.infocimes.com](http://www.infocimes.com)

**Sujet :** [INTERNET] Avis enquête publique - Projet de route forestière Col de Voza

**De :** > bertrand.giraud (par Internet) <bertrand.giraud@quechua.com>

**Date :** 02/10/2020 15:43

**Pour :** ddt-enquetes-publiques@haute-savoie.gouv.fr

Bonjour

Dans le cadre de l'enquête publique organisée sur le sujet, veuillez enregistrer mon opposition au projet de route forestière vers le Col de Voza.

Je réside au 182 Route du Pont, 74310 Les Houches.

Merci

**Bertrand GIRAUD**

T : + 336.65.86.59.53

INTERNATIONAL DESIGN CENTER

QUECHUA WEDZE SIMOND- DECATHLON

170 avenue Léman Mont Blanc 74190 PASSY



**Sujet :** [INTERNET] Avis enquête publique - Projet de route forestière Col de Voza

**De :** > francois.tucoulou (par Internet) <francois.tucoulou@wanadoo.fr>

**Date :** 02/10/2020 15:48

**Pour :** ddt-enquetes-publiques@haute-savoie.gouv.fr

Bonjour,

Mon avis est très clair : je suis entièrement opposé à la création d'une route dite "forestière" au col de Voza.

C'est d'abord une espèce d'insulte à ceux (souvent les mêmes) qui ont fait promulguer le décret sur l'"asservissement" du Mont-Blanc puisque, dans le même temps on essaye de faire accepter ce projet routier qui va entièrement à l'encontre du décret de "protection du Mont-Blanc".

Cela risque d'entraîner la destruction d'espèces animales rares

Cela va apporter une pollution sensible dans la région (A t'on seulement consulté les organisations concernées?)

Quand arrêterons nous de massacrer les quelques coins un peu sauvages et naturels qui nous restent?

Je suis donc, je vous le rappelle, parfaitement opposé à la création de cette route! Mais comment quelqu'un a-t-il seulement pu envisager un tel massacre et avoir l'audace imbécile de le proposer???

Bien sincèrement

François Tucoulou

**Sujet :** [INTERNET] Route forestière Chatelard ; col de Voza

**De :** > vacoret (par Internet) <vacoret@wanadoo.fr>

**Date :** 02/10/2020 15:50

**Pour :** ddt-enquetes-publiques@haute-savoie.gouv.fr

Bonjour,

Ce projet presente trop d'impacte sur le milieu naturel.

Je suis resolument contre.

Cordialement.

Frederic Vacoret

Les Houches.

**Sujet : [INTERNET] Projet de route forestière au col de Voza**

**De : > brunero (par Internet) <brunero@free.fr>**

**Date : 02/10/2020 15:51**

**Pour : ddt-enquetes-publiques@haute-savoie.gouv.fr**

Monsieur le Commissaire Enquêteur

Je propose d'abandonner ce projet structurant et de continuer à assurer le débardage des arbres sur place, avec l'étude de solutions d'exploitation plus respectueuses des lieux, en particulier la meilleure utilisation de la ligne ferroviaire du Tramway du Mont-Blanc, ou le recours aux câbles longs.

Cette route risque en outre de permettre un accès massif et motorisé à un site qu'il convient de préserver.

Vouloir exploiter davantage la forêt dans un secteur d'une rare richesse en biodiversité, et de surcroît partiellement situé dans le Site classé du Mont-Blanc, est un non-sens écologique. Laissons de nombreuses espèces rares et protégées survivre et se développer dans ce secteur, qui a beaucoup plus de valeur pour l'intérêt général s'il est laissé en l'état.

A votre disposition

Bien cordialement

François BRUNERO

**Sujet :** [INTERNET] Route forestière du col de Voza

**De :** > marine.wallace (par Internet) <marine.wallace@wanadoo.fr>

**Date :** 02/10/2020 15:51

**Pour :** ddt-enquetes-publiques@haute-savoie.gouv.fr

Bonjour,

Bien sur je suis absolument **contre** un projet de la sorte.. comment peut on encore de nos jours envisager un tel projet. Nous savons qu'il nous faut protéger notre biodiversité mais non nous continuons c'est incroyable folie humaine très présente dans notre région, tellement avide d'argent, de business j'ai l'impression que notre région a perdu son âme.

**Non et mille fois non a ce projet inutile**

Marine Wallace

**Sujet :** [INTERNET] Avis enquête publque - Projet de route forestière Col de Voza

**De :** > francoise.loux (par Internet) <francoise.loux@free.fr>

**Date :** 02/10/2020 16:05

**Pour :** ddt-enquetes-publiques@haute-savoie.gouv.fr

**Copie à :** française loux <francoise.loux@free.fr>

Je suis contre le projet de route forestière Col de Voza  
F.Loux

**Sujet :** [INTERNET] Avis enquête route forestière prarion

**De :** > lolochesney (par Internet) <lolochesney@hotmail.fr>

**Date :** 02/10/2020 16:24

**Pour :** "ddt-enquetes-publiques@haute-savoie.gouv.fr" <ddt-enquetes-publiques@haute-savoie.gouv.fr>

Bonjour,

Je suis totalement contre ce projet d'une route forestière au prarion sur les communes des houches et de Saint Gervais d'une envergure disproportionnée.

Cela d'autant plus que des solutions raisonnables existent déjà et sont déjà utilisés.

Par ailleurs cet engloutissement d'argent public donc de nos impôts pour exploiter de la forêt, le terme de gestion de forêt est faux car une forêts se gère très bien toute seule, cet argent ferait mieux de servir à financer des actions dans le pastoralisme, et le tourisme durable et de nature en plein boom actuellement.

La préservation de la nature rapporte plus que sa destruction et en plus sur du long terme.

Loic Chesney

Téléchargez [Outlook pour Android](#)

**Sujet :** [INTERNET] Projet route forestière col de Voza  
**De :** > dadouchau7 (par Internet) <dadouchau7@gmail.com>  
**Date :** 02/10/2020 16:38  
**Pour :** ddt-enquetes-publiques@haute-savoie.gouv.fr

Bonjour,

Par ce mail, je tiens à vous exprimer mon opposition au projet de la route forestière du Chatelard au col de Voza.

On protège le Mont Blanc mais pas la vallée autour.. quel manque de cohérence !

Merci de prendre note.

Cordialement.

Danièle Claret

**Sujet :** [INTERNET]

**De :** > marylinemetral535 (par Internet) <marylinemetral535@gmail.com>

**Date :** 02/10/2020 16:47

**Pour :** ddt-enquetes-publiques@haute-savoie.gouv.fr

Je suis totalement contre ce projet.

Arrêtons d'aménager pour soit disant!!!! Exploiter. Cet endroit doit rester vierge.